IIÓN | POLÍTICA | BUCARAMANGA | ÁREA METRO | SANTANDER | DEPORTES | COLOMBIA | MUNDO | JUSTICIA | ECONOMÍA | EDITORIAL | REGIÓN | ENTRETENIMIE

ECONOMIA

Ecopetrol anuncia importación de gas venezolano a partir del 2025

Por: Danilo Pérez

junio 29, 2024 . 5:21 PM — 1 minuto de lectura

!! Envianos tu denuncia o noticia

















💢 Resumen

Versión Beta 🟦

Ecopetrol, la petrolera estatal colombiana, planea importar gas natural de Venezuela para cubrir un déficit del 8% y garantizar el abastecimiento en el país. La importación podría comenzar en 10 a 14 meses, según las previsiones.

Generado por Inteliegenica Artifical (OpenAl)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas. Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

El objetivo es cubrir déficit de este combustible

La petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, ha anunciado su plan para importar gas natural desde Venezuela a partir del próximo año, en búsqueda de garantizar el abastecimiento de este combustible en el país y cubrir un déficit estimado del 8%.

Se prevé importar 100 Gbtud (millones de pies cúbicos por día) de gas venezolano, una cantidad que, según el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa (foto), "podría estar fluyendo en un plazo de entre 10 y 14 meses".

Para lograr esto, Ecopetrol ha estado trabajando en conjunto con la petrolera estatal venezolana PDVSA Gas SAS y la empresa transportadora

Ofertas hasta julio

Se ha realizado un recorrido completo por la sección colombiana (aproximadamente 98 kilómetros) del gasoducto Antonio Ricaurte, con el objetivo de evaluar su estado y prepararlo para la importación.

Esta iniciativa se suma a otras estrategias implementadas por Ecopetrol para asegurar el suministro de gas natural en el país. En mayo, la empresa publicó un aviso de información para explorar alternativas de recepción, almacenamiento y regasificación de gas natural licuado (GNL). Más de diez compañías han mostrado interés en participar.

"En la primera semana de julio finalizará la recepción de ofertas indicativas y se espera en el segundo semestre de 2024 adelantar la contratación de los servicios asociados a la regasificación de GNL", señaló Ecopetrol en un comunicado.

La importación de gas venezolano y las demás estrategias implementadas por Ecopetrol buscan garantizar la seguridad energética del país y satisfacer la creciente demanda de este combustible en los próximos años.

0 comentarios		Ordenar por	Más antiguos ¢
1	Agrega un comentario		
🖪 Plugin d	le comentarios de Facebook		

Relacionada



ECONOMIA

Frutas frescas colombianas impulsan las exportaciones

Las exportaciones de frutas frescas de Colombia aumentaron un 29% a US\$201 millones en los primeros cuatro meses de 2024, impulsadas por aguacate Hass, limón Tahití y gulupa. Las frutas colombianas son populares en más de 50 países, destacando en Bélgica con un aumento del 233%.

Por: Danilo Pérez

junio 29, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Emprendedores santandereanos inspirados para derribar fronteras

La segunda edición de 'Emprendamano Night' en Bucaramanga, Colombia, reunió a emprendedores para intercambiar ideas y experiencias. El evento, organizado por y para emprendedores, incluyó discursos inspiradores, una batalla de ideas y presentaciones culturales.

Por: Danilo Pérez

junio 29, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Santander abre convocatoria para Misiones Comerciales 2024

Alianza con la Cámara de Comercio de Bucaramanga La Gobernación de Santander, en alianza con la Cámara de Comercio de Bucaramanga, CCB, abrió la convocatoria para seleccionar a 15 empresarios que participarán en las Misiones Comerciales 2024. Esta iniciativa busca impulsar la internacionalización de las empresas santandereanas y fortalecer el

Por: Danilo Pérez

junio 28, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Gran Primatón en Santander para reactivar la economía

La iniciativa Primatón de FENALCO Santander busca reactivar el comercio local aprovechando el pago de primas de mitad de año. Del 28 al 30 de junio, comercios ofrecerán descuentos especiales, con el objetivo de aumentar las ventas y estimular la economía regional.

Por: Danilo Pérez

junio 28, 2024 PÚBLICO

Más reciente



SANTANDER

San Vicente de Chucurí afectado por lluvias extremas: alcalde pide intervención nacional para mitigar daños

Lluvias históricas causaron emergencias en San Vicente de Chucurí, Santander, generando inundaciones, deslizamientos y daños en las vías. El alcalde Oscar San Miguel solicitó apoyo al gobierno ante la situación.

Por: María Margarita Castellanos

junio 29, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Fallece Sigifredo Vega, reconocido actor de Pasión de Gavilanes y otras producciones

El actor colombiano Sigifredo Vega, reconocido por su papel en "Pasión de Gavilanes", falleció a los 77 años tras una larga batalla contra el cáncer. Dejó un legado en el entretenimiento colombiano después de más de 30 años de carrera dedicada a la actuación.

Por: María Margarita Castellanos

junio 29, 2024 PÚBLICO



SOCIALE

Matrimonio del año en Bucaramanga

Gustavo Adolfo Beltrán Ferreira y María de los Ángeles Guarín Segovia, jóvenes profesionales pertenecientes a reconocidas familias empresariales de Santander, Colombia, celebraron su matrimonio en el temploseminario San Alfonso.

Por: El Frente

junio 29, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Frutas frescas colombianas impulsan las exportaciones

Las exportaciones de frutas frescas de Colombia aumentaron un 29% a US\$201 millones en los primeros cuatro meses de 2024, impulsadas por aguacate Hass, limón Tahití y gulupa. Las frutas colombianas son populares en más de 50 países, destacando en Bélgica con un aumento del 233%.

Por: Danilo Pérez

junio 29, 2024 PÚBLICO











Suscribete Términos y condiciones Política de privacidad Pauta con nosotros

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con <u>Ghost</u>